

los problemas existentes en el centro sanitario.

"LA CANTATA DE CHILE", EL LUNES

Con ocasión de la inauguración en Valencia del Museo 'internacional' de la Resistencia de Salvador Allende, la Conselleria de Cultura ha realizado una edición restringida del famoso fotomontaje del artista valenciano Josep Renau que alude a la dictadura de general Pinochet.

La edición es de mil ejemplares, fijándose en trescientas pesetas el precio de venta al público. Dichos fotomontajes pueden adquirirse en el Museo Histórico Municipal de Valencia, en cuyas salas se exhiben, como se sabe, las doscientas obras donadas por artistas españoles como muestra de solidaridad con el pueblo chileno.

La Conselleria, como actividad complementaria de la muestra pictórica, ha programado la exhibición del "film" "La cantata de Chile", del realizador cubano Humberto Solas, que tendrá lugar el próximo lunes, día 25, a las diez y media de la noche, en el Valencia Cinema.

"Luz" "

20-IX-78

" "